

## 2学期のスタートです 運動会

44日間の夏休みも終わり2学期が始まりました。まだまだ日差しは強く暑 苦しい日が続きますが、現在、各教室に新しいエアコンの設置工事が行われて いて、今月いっぱいで完了します。今まで以上に快適に過ごせると思います。

初日から、朝の大きな声で挨拶してくれる子どもたちから、元気とやる気を もらい,「よーし, 2学期も頑張ろう!」と気合いが入りました。

2 学期は1.3 学期より長く、運動会や大平台、マラソン大会などの学校行 事、ミニバスの大会や駅伝大会などの対外行事、そして勉強面と子どもたちに とり一年間で最も充実する学期になると思います。特に運動会は、子どもたち が工夫を凝らし精一杯頑張りますので、お父さん、お母さん、おじいちゃん、 おばあちゃん,そして地域の皆さんもぜひ見に来てください。

> 平成26年度第11号 9月2日(火)発行

他にも、学校ではいろいろな取組をしてまいりますので、今学期もご協力を \*沢小学校だより よろしくお願いいたします。

## 夏休みのでき事

夏休み中には、子どもたちが楽しみにしていたいくつかの行事がありました。4、5年生の 茨城県立白浜少年自然の家での宿泊体験学習,6年生が町内で行った職場体験学習,1,2年 生の家庭教育学級、そして郡市水泳大会などあり、子どもたちの頑張りが見られました。





8/4 家庭教育学級(1,2年)成田市







8/5 郡市水泳大会 山田BG



## (編集後記)

今年ほど雨の恐ろしさを感じた夏はなかった。高知県の台風被害、そして多数の犠牲者を出した広島県の土砂 災害と防災の必要さを改めて痛感した。昨日9月1日は関東大震災が起きた日であり防災の日である。本校では避 難訓練を3日に実施する。学校では、子どもたちの命を災害から守る対策にこれからも万全を期していきたい。